

しめ縄づくり教室の様子

昨年の12月26日(木)、年末恒例のしめ縄づくり教室が行われ、11名の参加でした。皆さん手際よく作業され、きれいで立派なしめ縄が出来ていました。又、初めての挑戦の方もおられましたが、指導を受けられ、本人もびっくりされるくらい、とてもうまく出来ました。湯浅悟さん、ご指導いただきありがとうございました。



皆さん真剣です



上手くできました



湯浅悟さんにセンターのしめ縄も作っていただきました

里山の話題

ご成人おめでとうございます

1月2日(木)江津市総合センターで、令和7年はたちの集い(成人式)が行われました。江津市全体で178の方が対象で、150人が参加されました。桜江からは15人でした。

(写真は桜江地区の皆さんです)
長谷地区は本年対象の方はおられませんでした。



1月5日(日)江津市総合センターにて、令和7年江津市消防出初式が開催されました。式典、通常点検終了後、江の川下流堤防沿いで一斉放水が行われ、圧巻の景色でした。昨今、全国的に予期せぬ災害や、多くの火災が発生しています。こうした中消防団の方のお蔭で、住民の生命財産が守られています。先般もアメリカロサンゼルスでは大規模火災が発生しました。火事には気をつけましょう。



長谷新春スポーツ大会

開会式



1月2日(木)午前9時から長谷スポーツ協会主催の新春スポーツ大会が長谷体育館で行われ、20人を超える方の参加がありました。当日は、卓球やバドミントンなどで体を動かし、新年から心地良い汗を書きました。



卓球



バドミントン



建国記念日

建国記念日とは、文字通り「建国を記念する日(祝日)」である。何をもちて建国の日とするかは、国家により異なる。日本では、実際の建国の日が明確ではないため、建国神話をもとに、建国を祝う日を定めている。

すなわち、日本神話の登場人物で古事記や日本書紀で初代天皇とされる神武天皇の即位日(紀元前660年1月1日旧暦)より、その即位月日を明治期に新暦に換算した2月11日を「建国記念日」とした。



節分

節分は、雑説の一つで各季節の始まりの日(立春、立夏、立秋、立冬)の前日のこと、節分とは「季節を分ける」ことも意味している。江戸時代以降は特に立春(2月4日ごろ)の前日をさす場合が多い。太陰太陽暦(旧暦)では、立春に最も近い新月を元旦とし、月の満ち欠けを基準にした元旦と、太陽黄経を基準にした立春は、ともに新年と、とらえられていた。したがって、旧暦12月末と立春前日の節分は、ともに年越しの日と意識されていたことになる。今も節分を「年取り(数え年とは、生まれた日を1歳とし、誕生日に関係なく新年に皆が年をとる考え方)」と呼ぶ地域があるのはこの名残である。

一般的には、「鬼は外、福は内」と声を出しながら福豆(煎り大豆)を撒いて、年の数だけ(もしくは1つ多く)豆を食べる厄除けを行う、また、厄除けの柀、鯛などを飾る。これらは、地方や神社などによって異なる。





1	土		17	月	
2	日	町卓球大会	18	火	グラウンドゴルフ教室 9:00~
3	月		19	水	
4	火	グラウンドゴルフ教室 9:00~	20	木	
5	水		21	金	
6	木		22	土	
7	金		23	日	天皇誕生日
8	土		24	月	振替休日
9	日	町バトミントン大会	25	火	グラウンドゴルフ教室 9:00~
10	月		26	水	
11	火	建国記念の日	27	木	申告相談 13:00~
12	水		28	金	
13	木				
14	金	バレンタインデー			
15	土				
16	日	人権講座 10:00~			

☆教室の日時等のお問い合わせは、代表者の方へ直接ご連絡ください。



お知らせ



桜江小学校 5年生が総合的な学習の時間に、お米作りをされました。その黒米を当地域にいただきました。何かの機会に地域の皆さんで頂きましょう。桜江小学校 5年生の皆さんありがとうございました。



令和6年度人権講座
 日時 2月16日(日) 10:00~
 場所 長谷生活改善センター
 演題 「シンケンってどうよ」人権と差別について
 講師 江津市人権啓発センター
 人権啓発教育推進員 松島 誠 先生

申告相談
 日時 2月27日(木) 13:00~
 場所 長谷地域コミュニティ交流センター
 江津市税務課 ☎ 0855-52-7931

桜江スポーツ協会より 卓球・バトミントン大会
 日時 2月2日(日) 9:00~ (卓球)
 2月9日(日) 9:00~ (バトミントン)
 場所 桜江B&G海洋センター



長谷里山だより

【編集・発行】
 長谷里山づくり協議会
 〒699-4431
 江津市桜江町長谷 1587-2
 ☎ 0855-92-1218

~未来につなげるぬくもりのある明るくやさしい長谷~

2025年2月

長谷地区データ (令和6年12月末現在、()は前月比)
 人口 214人 (+0) 世帯数 117世帯 (+0) 男 97 (+0) 女 117 (+0) 高齢者率 50.93%

長谷とんど祭り

1月11日(土) 10時より、お正月恒例のとんど祭りが、長谷地域コミュニティ交流センターグラウンドで開催されました。みんなでとんどの火を囲み今年の無病息災を祈りました。本年の参加者は50人を超える人でお祭りを楽しまれたようです。

今年の点火者は、年男・松田明信さん、三谷知也さんで年女の方がおられなかったため、地元の小学生の女の子でとんどに点火されました。長谷健康づくり推進会の役員の方に豚汁を作って頂き、とてもおいしかったです。体も温まり、又、おもちも食べてお腹いっぱいになりました。当日朝早くから準備していただいた皆さん、参加いただいた皆さん、ありがとうございました。



ハイ!チーズ



いざ、点火!



会長あいさつ



見事に燃えました



お餅やけたよー



あったかーい豚汁



おいしーねー